

Quito, 28 de junio de 2018

COMUNICADO OFICIAL

El Ministerio de Turismo con el fin de precautelar la integridad de las personas que visitan el Parque Nacional Galápagos, informa que mediante comunicado la Dirección del PNG, informó que desde el 26 de junio 2018 está cerrado el acceso al sitio de visita: 'Volcán Sierra Negra', por lo que a este sitio de visita, no podrán acceder los turistas ni guías especializados, debido al estado de agitación interna y posibles escenarios eruptivos.

La medida fue adoptada tras la declaratoria de alerta naranja en las inmediaciones del volcán Sierra Negra, en la isla Isabela de Galápagos, por parte de la Secretaría de Gestión de Riesgos (SGR).

El Ministerio de Turismo está preparado para atender cualquier eventualidad en caso de alguna emergencia relacionada con este hecho, por lo que hace un llamado a los turistas y a los operadores turísticos para que permanezcan atentos a las instrucciones y recomendaciones que imparta la autoridad competente.

La isla Isabela es la más grande del archipiélago, cuenta con 6 volcanes en total que son los responsables de darle la forma de caballito de mar. El punto más alto de esta isla es el volcán Wolf con alrededor 1 mil 707 metros de altitud.

A pesar de la restricción emitida por la alerta naranja, Isabela posee otros atractivos para el disfrute de una estancia placentera. Sus extensas playas de arena blanca y aguas cristalinas son el deleite de los visitantes que llegan al lugar.

Entre los sitios más cercanos a Puerto Villamil están: 'Las Tintoreras', donde se puede observar tiburones de punta blanca, concha de perla, los túneles.